

Traurig aber voller Dankbarkeit über die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von unserem wertvollen Arbeitskollegen

Jean-Pierre «Schämpu» Ingold

Er ist am 20. Mai 2021 nach geduldig ertragener, schwerer Krankheit verstorben.

Wir werden Schämpu als weltoffenen, geselligen und hilfsbereiten Kollegen und Menschen in Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme gelten der Frau, Kinder und allen Angehörigen.

Die Belegschaft und Geschäftsführung

Rototec AG
3078 Richigen